



一歩前進

第3号
6月12日発行
文責:林

重点目標:自分も人も大切に考動(こうどう)する笑顔いっぱい郡築っ子
育てたい資質・能力:共感力(やさしい子) 探究力(考える子) 協働力(たくましい子)

初夏の日差しに負けず 全力で取り組み 笑顔があふれた運動会

入学式から31日目(授業日として)となった5月27日(土)、初夏の熱い日差しに負けることなく、最後まで全力で取り組む子供たちの姿に、多くの皆さんが感動されたことでしょう。

ゴールデンウイーク明けからの練習開始となりましたので、実質3週間程の練習期間でしたが、揃った応援の声と演舞、表現における笑顔・元気・息の合った演技、団体やリレー・徒競走での頑張り、団席での応援等、見所満載でした。ここで、実際に取り組んできた子供たちの感想を一部紹介します。運動会という大きな学校行事をとおして得た子供たちの自信と満足感、そして希望を感じていただければ幸いです。

★1年生の感想

- ダンシング玉入れをほめられたことがうれしかったです。
- みんなで笑顔いっぱいにおどったことがうれしかったです。

★2年生の感想

- かけっこでは負けたけど、ダンスや玉入れが楽しかったです。3年生で「ソーラン節」をするのが楽しみです。応援をする6年生がかっこよかったです。私も応援団になれるといいな、と思いました。
- ダンスの練習をたくさんしたので、ちゃんとおどれて、楽しかったです。
- 走り方を工夫して、来年のかけっこでは1位をとりたいです。



★3年生の感想

- かけっこでは、がんばって3位になりました。「台風の日」では、みんなと一緒にがんばり、白が勝ったのがうれしかったです。来年は、6年生がいなくても自分たちで何でもできるようになりたいです。
- お母さんが「ソーラン節はきれがあつてよかったよ」と言ってくれたのがうれしかったです。「台風の日」では友達への応援をがんばりました。かけっこでは練習の時いつも3位だったけれど、本番で2位になれる、とてもうれしかったです。これから、1位になるために練習をがんばりたいです。

★4年生の感想

- 私が一番がんばったのは「ソーラン節」です。3年生に教えたり、みんなと全力で心をついに踊ったりしたからです。みんなと楽しく踊れてよかったです。徒競走では3位だったので、5年生では1位になれるようにがんばりたいです。今回は赤団に負けたけれど、とても楽しい運動会でした。



★5年生の感想

○今日の運動会は、「勝ち負けなし 最後まで全力 笑顔あふれる運動会」にできたと思います。徒競走では、練習より順位が上だったのでとてもうれしかったです。応援ではいっぱい声を出しました。表現では、歩き方やフラッグ、扇をみんなで揃えることができ、とてもきれいだったと思います。リレーではバトンパスがうまくいき、速く走れたので満足でした。赤も白も精一杯がんばった運動会でした。

★6年生の感想

○全力で一つ一つの競技に取り組み、最後まで笑顔で終われたのでよかったです。

○バトンを落とした人がいたけれど、すぐに拾い次の人に渡してくれたことが心に残りました。おかげで最後までバトンがつながり、アンカーがゴールできました。

○「台風の目」では、随分差があったけれど、最後まで諦めずに応援していたのでよかったと思う。

○クラスの目標「やる！全力&笑顔」を達成することができた。

○リレーのアンカーの人ががんばっていた。どんなに先頭と離れていても、最下位が決まっても、全力で諦めずに走っていた。それを見て、とてもかっこいいと思いました。

○笑顔を絶やさなかったことで、最後までくじけずにがんばることができました。

○運動会だけでなく、これから6年生としてみんなのお手本となるようにがんばっていきたい。



堂々とした態度で、
精一杯の声を出して
くれました。

■「自分も人も大切に考動する郡築っ子」を育む 「体力テスト」



5・6年生は下級生の支援も
がんばってく
れました。

■「自分も人も大切に考動する郡築っ子」を育む 「プール掃除」

これから使用するプ
ールを4・5・6年生
が掃除し、場を整え
てくれました。



6月の主な行事等(6/9以降)

14(水) 郡築夕風学校づくり協議会(5時間授業) 19(月) プール開き週間、八代教育事務所学校訪問 26(月) 委員会活動

7月の主な行事等(案)

6(木) 授業参観・学級懇談会 14(金) 七中校区健康教育講演会

20(木) 第1学期終業式 24(月) 午前、25(火) 午後、26(水) 午前:水泳教室、……※8月25日(金) 第2学期始業式